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SICHTSCHUTZ  

AUSSENKLIMAGERÄT 
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Bitte beachten Sie die Installationshinweise für den NOVAER Sichtschutz. Die Bilder des Sichtschutz sind 

lediglich zur Veranschaulichung und können von Ihrem Produktdesign abweichen.  

 

LIEFERUMFANG 

Bitte entfernen Sie, vor der Verwendung, die Verpackung des Sichtschutz. Die folgenden Bauteile werden Sie in 

dieser Verpackung auffinden können.  

Linke Seite       Rechte Seite 

     

Vorderseite      Obere Platte 

     
  

Schraubensets 

A  B 

       

INSTALLIERUNG 

Beim Aufbau wird entsprechendes Werkzeug benötigt.  
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1. Schritt 

Verwenden Sie drei Schraubensätze (A), um die Vorderseite mit der linken Seite zu verbinden. 

 

             

 

Wichtiger Hinweis 

Bitte beachten Sie, dass die Mutter vor dem Schrauben zuerst in das Vierkantloch eingeclipst werden sollte. 

Achten Sie darauf, dass die Vierkantmuttern stabil nicht herausfallen. 

 

           
   

2. Schritt 

Wiederholen Sie den 1. Schritt und verschrauben (3 x Schraubensatz A) Sie die Vorderseite mit der rechten Seite. 
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3. Schritt 

Verwenden Sie sieben Schraubensätz A, um die obere Platte mit den anderen Platten zu verbinden. Überprüfen 

Sie nach der Installation, ob alle Winkel 90 Grad betragen. 

        

WANDMONTAGE 

Bitte darauf achten, dass Schraubensets für die Wandmontage vom Material der Wand abhängig sind, um eine 

stable Installation garantieren zu können. 

Bohren Sie 4 Löcher vor und befestigen Sie die benutzerdefinierte Dehnschraube (Set B) an der Wand. Hängen 

Sie die den Sichtschutz auf diese Schrauben. 

                               

 

 

 

 

 

 

Wenn Sie die Abdeckung abnehmen möchten, erhöhen Sie die Höhe bitte leicht entsprechend der Position der 

Schraubenlöcher und ziehen Sie es einfach durch die Mitte der letzten Lochposition der Zeichnung nach außen. 

Dies ist eine einfache Installation, die auch ein schnelles Entfernen unserer Abdeckung für die Systemwartung 

ermöglicht.  

KONTAKT 

Wenn Sie Fragen zum Sichtschutz haben, können Sie sich jederzeit an NOVAER oder den Händler in Ihrem Land 
wenden. Die Kontaktdaten von NOVAER finden Sie unten. Um mit dem Vertriebshändler Kontakt aufzu-
nehmen, besuchen Sie deren Website für weitere Informationen. 
 
NOVAER GmbH 
 
Postfach 1452  
82035 Deisenhofen 
Germany 
www.novaer.de  

http://www.novaer.de/
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OUTDOOR  

AIR CONDITION COVER 
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Please read the installation instructions for the NOVAER outdoor air condition unit cover. The images of the 

outdoor air condition cover are for illustrative purposes only and may differ from your product design. 

 

SCOPE OF DELIVERY 

Please remove the packaging of the outdoor air condition unit cover. You will find the following components in 

this package. 

Left panel       Right panel 

     

Front panel      Top panel 

     
  

Screw sets 

A  B 

       

INSTALLATION 

Appropriate tools are required for assembly.  
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1. Step 

Use three sets of screws (A) to connect the front panel with the left panel. 

 

             

 

Important NOTE 

Please note that the nut should be clipped into the square hole first before screwing. Make sure the square nuts 

do not fall out. 

 

           
   

2. Step 

Repeat step 1 and connect (3 x screw set A) the front panel with the right panel. 
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3. Step 

Use seven sets of screws A to connect the top panel to the other panels. After installation, check that all angles 

are 90 degrees. 

        

WALL MOUNTING 

Please note that screw sets for wall mounting depend on the wall material in order to guarantee a stable 

installation. 

Pre-drill 4 holes and attach the custom expansion screw (Set B) to the wall. Hang the outdoor air condition 

cover on these screws. 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

If you want to take off the cover, please increase the height slightly according to the position of the screw 

holes, and simply pull it outward through the middle of the last hole position of the drawing. This is a simple 

installation that also allows for quick removal of our cover for system maintenance. 

CONTACT 

If you have any questions about the device, you can always contact NOVAER or the dealer in your country. You 

can find NOVAERS contact details below. To contact the distributor, visit the website for more information. 

NOVAER GmbH 

P.O. Box 1452 

82035 Deisenhofen 

Germany 

www.novaer.de  

http://www.novaer.de/

